

《 編 集 後 記 》

今冬の東北地方はあたたかでした。とくに1月は暖かい月でした。この暖冬、地球全体が暖冬の時期に入っているのにくわえて、南米ペルー沖での海流変化によって海面水温が上昇し、世界各地に異常気象をもたらしているエルニーニョ現象が重なったことが原因となっているとのことです。

協会誌「大地」は、今回で第8号発行の運びとなりました。

平成4年度も、「大地」は会員皆様のお役にたてる協会誌として、盛り沢山の内容にしていきたいと思いますので、皆様からの寄稿を心からお願ひいたします。

広報委員会の活動も、「大地」の発行のみならず、会員の皆様および各発注先の方々に対して、広く協会活動を理解していただけるよう、本当の意味での広報活動を積極的に行っていきたいと考えております。

年度末を迎え、会員の皆様にはお忙しい日々をすごされていると思いますが、健康には十分注意されて平成4年度も御活躍されることをお祈り申し上げます。

大友淳一

協会誌『大地』発行・編集

『大地』第8号

平成4年3月31日発行

社団法人 全国地質調査業協会連合会

東北地質調査業協会

広報委員会

編集責任者 田矢盛之

仙台市青葉区本町3-1-17(やまふくビル)

電話 022-268-1033

FAX 022-221-6803

表 紙 宮城県・栗駒山

裏表紙 宮城県・栗駒山のトキソウ

題字 長谷理事長揮毫

写真募集 協会誌『大地』の表紙に使用する為季節感の溢れる東北地方の代表的な風景
写真をお借りしたいと思います。協会事務局までネガと一緒に郵送願います。